



SPECIAL LINES



250 ml

500 ml

ArgaBeta Collagen Shampoo

code 24005351

code 24005352

GB YOUTH EXTENDING SHAMPOO WITH HYDROLYSED COLLAGEN, ARGAN OIL AND CAMELLIA OIL. Gently cleanses, bringing nourishment and wellbeing to your hair. Collagen keeps the hair younger for longer, bringing body and volume and preventing the damage caused by premature aging. Argan Oil, rich in Vitamin E, hydrates and acts as an antioxidant, while Camellia Oil brings shine, light and softness to the hair. This product does not contain SLS (Sodium Lauryl Sulphate). Suitable for all hair types. Particularly effective on fine hair. How to use: apply evenly on WET hair and massage carefully. Work into a lather, adding water if necessary. Rinse thoroughly. If necessary, repeat the whole procedure. Professional formula.

F SHAMPOOING PROLONGE JEUNESSE À BASE DE COLLAGÈNE HYDROLYSÉ, D'HUILE D'ARGAN ET D'HUILE DE CAMÉLIA. Il lave délicatement en nourrissant et en apportant du bien-être aux cheveux. Le Collagène prolonge la jeunesse du cheveu en lui redonnant densité et volume et en prévenant les effets du vieillissement prématuré. L'Huile d'Argan, riche en Vitamine E, a un effet hydratant et anti-oxydant, alors que l'Huile de Camélia est reconnue pour donner aux cheveux brillance, luminosité et douceur. Il ne contient pas de SLS (Sodium Lauryl Sulfate). Idéal pour tout type de cheveux. Effet extraordinaire sur cheveux fins. Emploi: distribuer sur le cuir chevelu et sur cheveux BIEN MOUILLÉS de manière uniforme, en massant avec soin et en ajoutant éventuellement de l'eau pour favoriser le développement de la mousse et la déterision. Rincer abondamment et répéter l'opération si nécessaire. Formule professionnelle.



250 ml

ArgaBeta Collagen Latte

code 24005371

GB YOUTH EXTENDING MILK FOR HAIR WITH HYDROLYSED COLLAGEN, ARGAN OIL AND CAMELLIA OIL. Collagen keeps the hair younger for longer and maintains volume and body. The Vitamin E contained in the Argan Oil with its antioxidant action nourishes the hair. Camellia Oil brings light and softness. The result? The hair is surrounded by a protective layer, with increased volume and shine. Suitable for all hair types. Particularly effective on fine hair. How to use: after rinsing off the Youth Extending Mask, apply ARGABETA COLLAGEN Youth Extending Milk evenly over the hair. Massage and comb to facilitate absorption. Do not rinse, proceed directly with styling and setting. May also be used as a protective treatment on damp hair before straightening. Professional formula.

F LAIT PROLONGE JEUNESSE POUR CHEVEUX À BASE DE COLLAGÈNE HYDROLYSÉ, D'HUILE D'ARGAN ET D'HUILE DE CAMÉLIA
Le Collagène assure une action restructurante et prolonge la jeunesse des cheveux. La vitamine E contenue dans l'Huile d'Argan nourrit les cheveux. L'Huile de Camélia est reconnue pour apporter luminosité et douceur aux cheveux. Résultat: le cheveu est enveloppé par une gaine protectrice et gagne en volume et brillance. Idéal pour tout type de cheveux. Effet extraordinaire sur cheveux fins. Utilisation: après le rinçage du Masque Prolonge Jeunesse, distribuer de manière uniforme sur les cheveux le Lait Prolonge Jeunesse ARGABETA COLLAGEN. Masser et coiffer pour en favoriser l'absorption. Procéder directement à la mise en plis, sans rincer le produit. Utile aussi en tant que traitement protecteur à utiliser sur cheveux humides avant l'utilisation des plaques ou du fer. Formule professionnelle.



250 ml

500 ml

ArgaBeta Collagen Maschera

code 24005361

code 24005362

GB YOUTH EXTENDING MASK FOR HAIR WITH HYDROLYSED COLLAGEN, ARGAN OIL AND CAMELLIA OIL. Revitalises and strengthens the hair without weighing it down, restoring the optimum balance of the hair fibres and preventing premature aging. Collagen restores the hair, adding volume and body and keeping the hair younger for longer. The Vitamin E contained in the Argan Oil with its antioxidant action nourishes the hair, which is left strong and hydrated. Camellia Oil brings shine, light and softness. Suitable for all hair types. Particularly effective on fine hair. How to use: after shampooing distribute the Youth Extending Mask for Hair evenly over washed, towel-dried hair. Massage to facilitate absorption. Leave to rest for 5 to 10 minutes, then rinse carefully. Complete the treatment by applying ARGABETA COLLAGEN Youth Extending Milk for Hair. Professional formula.

F MASQUE PROLONGE JEUNESSE POUR CHEVEUX À BASE DE COLLAGÈNE HYDROLYSÉ, D'HUILE D'ARGAN ET D'HUILE DE CAMÉLIA. I revitalise tous les types de cheveux et les fortifie sans les alourdir. Le Collagène assure une action restructurante. La vitamine E contenue dans l'Huile d'Argan nourrit les cheveux qui sont ainsi plus forts et hydratés. L'Huile de Camélia est reconnue pour donner aux cheveux brillance, luminosité et douceur. Idéal pour tous les types de cheveux. Effet extraordinaire sur cheveux fins. Résultat: cheveux à nouveau nourris, lumineux et faciles à coiffer. Utilisation: après le lavage avec le Shampooin Prolonge Jeunesse ARGABETA COLLAGEN, distribuer de manière uniforme le Masque Prolonge Jeunesse sur cheveux propres et tamponnés. Masser pour en favoriser l'absorption. Laisser reposer de 5 à 10 minutes et rincer avec soin. Compléter le traitement avec le Lait Prolonge Jeunesse pour cheveux ARGABETA COLLAGEN. Formule professionnelle.



250 ml

500 ml

ArgaBeta Shampoo

code 24005301

code 24005302

GB ARGABETA BEAUTY SHAMPOO
A beauty shampoo for all hair types that contains Argan Oil and Marine Algae extracts. Gently cleanses, nourishes and strengthens hair, defending it from free radicals and ageing, leaving hair soft as silk. Directions for use: apply evenly on wet hair. Massage thoroughly and rinse. Afterwards apply Argabeta, beauty mask. Professional formula.

F ARGABETA SHAMPOOING
Shampooing bien-être pour tout type de cheveux à base d'huile d'Argan et d'extraits d'Algues Marines. Il nettoie délicatement, nourrit et fortifie les cheveux en les défendant contre l'action des radicaux libres et le vieillissement. Cheveux souples comme de la soie. Utilisation: distribuer de manière uniforme sur cheveux mouillés. Masser avec soin et rincer. Successivement, Argabeta, masque bien-être. Formule professionnelle.



ArgaBeta Maschera

code 24005312 (250ml) code 24005314 (tubo 250ml) code 24005311 (500 ml) code 24005313 (1000 ml)

GB ARGABETA BEAUTY MASK FOR HAIR Revitalises and strengthen all hair types, leaving hair feeling light, restoring the hair fibre's optimal balance and preventing its premature ageing. Argan oil, which is rich in vitamin E (a natural antioxidant), defends your hair from free radicals, while Beta Carotene renews the hair fibre's energy reserves and protects against damage from UV rays. Your hair is restored from the inside and appears incredibly soft, moisturised and shiny. Directions for use: after shampooing, apply Argabeta beauty mask to hair and massage to help absorption. Rinse. The result is instant without leaving the product to rest. For a more intense treatment, leave it to work for a few minutes and rinse thoroughly. Continue with one of the no rinse Argabeta products. Professional formula.

F ARGABETA MASQUE BIEN-ÊTRE

Il revitalise tous les types de cheveux en les fortifiant sans les alourdir, en rétablissant l'équilibre optimal de la fibre et en en prévenant le vieillissement prématuré. L'huile d'Argan, riche en vitamine E (antioxydant naturel) défend les cheveux des radicaux libres, pendant que le Béta-carotène renouvelle les réserves énergétiques de la fibre capillaire et contraste les méfaits des rayons UV. Les cheveux sont réparés de l'intérieur et ils résultent incroyablement souples, hydratés et brillants. Utilisation: après le shampooing, appliquer Argabeta masque bien-être sur les cheveux et masser pour en favoriser l'absorption. Rincer. Résultat immédiat sans temps de pose. Pour un traitement plus en profondeur, laisser en pose quelques minutes et rincer avec soin. Poursuivre avec un des produits Argabeta sans rinçage. Formule professionnelle.



ArgaBeta Crema

code 24005321

GB ARGABETA BEAUTY CREAM FOR HAIR - NO RINSE Ideal for naturally curly or permed hair. Enriched with Argan Oil and Hairdencyl, a complex of marine proteins and amino acids, it protects hair giving it more volume and elasticity. Curls are more defined, soft and left frizz-free. Directions for use: apply a quantity of the product (based on the volume of hair) to clean damp hair and distribute it with a comb. Leave hair to dry naturally, scrunching it between your fingers or use a diffuser for greater volume. Professional formula.

F ARGABETA CRÈME BIEN-ÊTRE SANS RINÇAGE

Est idéale pour les cheveux frisés naturellement ou permanentés. Enrichi à l'Huile d'Argan et Hairdencyl, un complexe protéiné aux acides aminés d'origine marine, elle protège et renforce les cheveux en les rendant plus volumineux et élastiques. Les frisures sont définies, souples et l'effet crépu éliminé. Utilisation: appliquer, sur cheveux propres et humides, quelques doses de produit (en fonction de la quantité de cheveux) et distribuer sur un peigne. Sécher à l'air en pinçant les cheveux entre les doigts ou utiliser un diffuseur pour augmenter le volume. Formule professionnelle.



ArgaBeta Olio spray

code 24005331

GB ARGABETA OIL - BEAUTY OIL SPRAY FOR HAIR Argabeta beauty oil spray is an extra-light, nourishing and hydrating protective oil which gives your hair extraordinary shine. Thanks to the antioxidising action of the Argan Oil, rich in vitamin E (a natural antioxidant), your hair will be fortified and protected against free radicals. The Beta-carotene acts to prevent aging and restores the energy reserves of the hair fibres. Argabeta beauty oil spray can be used at any time of the day to hydrate your hair, and thanks to its extremely light texture, is also perfect for fine hair. A non-greasy formula which is absorbed immediately. Directions for use: see information leaflet.

F ARGABETA HUILE DE BIEN-ÊTRE SPRAY

Huile extrêmement légère, nourrissante et hydratante, protectrice qui donne aux cheveux une extraordinaire luminosité. Grâce à l'action anti-oxydante de l'Huile d'Argan, riche en vitamine E (antioxydant naturel), les cheveux sont fortifiés et protégés contre les radicaux libres. Le Béta-carotène, outre à renforcer ces actions de défense contre les radicaux libres et d'agir contre le vieillissement, renouvelle les réserves énergétiques de la fibre capillaire. Argabeta huile de bien-être spray s'utilise à tout moment de la journée pour hydrater les cheveux et grâce à sa texture particulièrement légère, est également idéal sur cheveux fins. L'huile ne grasse pas et est absorbée immédiatement.



ArgaBeta Oil

code 12077420 (100 ml) code 12077421 (30 ml) code 12077422 (12 ml)

GB ARGABETA OIL Argabeta oil, is an intense beauty treatment for all hair types that contains Argan Oil and Beta Carotene. Non-greasy, it absorbs immediately and does not leave residue, ensuring deep hydration and leaving your hair feeling silky with incredibly shiny highlights. Directions for use: see information leaflet.

F ARGABETA OIL

Traitement de bien-être intense pour tout type de cheveux à base d'huile d'Argan et Béta-carotène. À absorption immédiate, ne grasse pas, ne laisse aucun résidu, garantit une hydratation profonde et des cheveux soyeux au toucher ainsi qu'une extraordinaire brillance des reflets.



250 ml

500 ml

Shampoo Argabeta Up capelli colorati

code 24005381

code 24005382

GB ARGABETA UP SHAMPOO FOR COLOURED HAIR

Characterised by a new rich and creamy texture, it carries out a super effective action on coloured hair. The mix of Keratin and Hyaluronic Acid, regenerates the hair, hydrates it and protects it against aging, while the synergic action of Red Poppy Extract, Camellia Oil and Argan Oil, makes the beauty of colour and the brightness of its reflections last longer. Professional formula for external use only.

Use: apply uniformly on skin and wet hair, massaging carefully. Rinse accurately and repeat the process if necessary. For best results, complete the treatment with the Argabeta up Coloured Hair Mask and the Argabeta up Coloured Hair Oil.

F SHAMPOING ARGABETA UP POUR CHEVEUX COLORÉS

Une texture riche et crémeuse pour une action ultra efficace sur cheveux colorés. Le mélange de Kératine et Acide Hyaluronique régénère les cheveux, les réhydrate et les protège contre le vieillissement, tandis que l'action synergique de l'Extrait de Pavot Rouge et des Huiles d'Argan et de Camélia prolonge la beauté de la couleur et l'éclat des reflets.

Utilisation: distribuer uniformément sur le cuir chevelu et les cheveux mouillés, en massant avec soin. Rincer abondamment et répéter l'opération, si nécessaire.



250 ml

500 ml

Maschera Argabeta Up capelli colorati

code 24005383

code 24005384

GB ARGABETA UP MASK FOR COLOURED HAIR

Thanks to its compact and creamy texture, it is ideal to condition coloured hair, preserve its colour and make it smooth and silky. The mix of Keratin and Hyaluronic Acid, regenerates the hair, hydrates it and protects it against aging, while the synergic action of Red Poppy Extract Camellia Oil and Argan Oil, makes the beauty of colour and the brightness of its reflections last longer. Professional formula for external use only.

Use: after washing, apply uniformly on hair. Massage to help absorption. Allow it to rest for 5-10 minutes and rinse accurately. Complete the treatment by applying the Argabeta up coloured hair Oil.

F MASQUE ARGABETA UP POUR CHEVEUX COLORÉS

Grâce à sa texture compacte et crémeuse, il est idéal pour revitaliser les cheveux colorés, en préserver l'éclat et les rendre doux et denses. Le mélange de Kératine et Acide Hyaluronique régénère les cheveux, les réhydrate et les protège contre le vieillissement, tandis que l'action synergique de l'Extrait de Pavot Rouge et des Huiles d'Argan et de Camélia prolonge la beauté de la couleur et l'éclat des reflets.

Utilisation: après le shampoing, distribuer uniformément sur les cheveux. Masser pour favoriser l'absorption. Laisser en pose de 5 à 10 minutes et rincer avec soin. Compléter le traitement avec l'application de Argabeta up Huile pour cheveux colorés.



100 ml

Olio Argabeta Up capelli colorati

code 24005385

GB ARGABETA UP OIL FOR COLOURED HAIR

A rich oil with a dense and thick texture ideal for treated and coloured hair. The brightness of reflections lasts for long, the colour remains untouched and the protective effect of the Red Poppy Extract, Camellia Oil and Argan Oil mix guarantees protection and softness. It does not oil. Professional formula. For external use only.

Use: apply some drops of product on hair before drying for a velvety texture and on dry hair to protect it and emphasise its brightness.

F HUILE ARGABETA UP POUR CHEVEUX COLORÉS

Une huile riche, de texture dense et moelleuse, idéale pour les cheveux colorés et traités. L'éclat des reflets dure longtemps, la couleur reste intacte et l'effet gainé du mélange d'Extrait de Pavot Rouge et des Huiles de Camélia et d'Argan assure protection et douceur. Ne graisse pas.

Utilisation: appliquer quelques gouttes de produit sur les cheveux avant le séchage pour une texture veloutée et sur cheveux secs pour les protéger et en exalter la luminosité.



250 ml

500 ml

Shampoo Argabeta Up capelli fini

code 24005401

code 24005402

GB ARGABETA UP SHAMPOO FOR THIN AND VOLUME-LESS HAIR

For Argabeta up Shampoo for thin hair, a perfect alchemy of Essential Sweet Orange Oil, Argan Oil and Cellulose Powder that, when in contact with water, increases the volume and thickness of the hair fibre. SLS free, it is ideal to clean delicate volume-less hair, applying a thickening and toning action and revealing an exceptional brightness. Professional formula. For external use only.

Use: uniformly distribute on wet hair, massaging accurately. Rinse with care and repeat if necessary. For a very good result, complete the treatment with Argabeta up Conditioner for thin and volume-less hair and Argabeta up Volumizing Spray for thin and volume-less hair.

F SHAMPOOING ARGABETA UP POUR CHEVEUX FINS ET SANS VOLUME

Une alchimie parfaite d'Huile Essentielle d'Orange Douce, Huile d'Argan et Poudre de Cellulose, qui en contact avec l'eau augmente le volume et l'épaisseur de la fibre capillaire, pour Argabeta up Shampooing cheveux fins. Sans SLS, il est idéal pour le lavage des cheveux délicats et sans volume, il accomplit une action épaississante et tonifiante et révèle une brillance exceptionnelle.

Utilisation: distribuer uniformément sur les cheveux mouillés, en massant avec soin. Rincer abondamment et répéter l'opération, si nécessaire.



250 ml

500 ml

Conditioner Argabeta Up capelli fini

code 24005403

code 24005405

GB ARGABETA UP CONDITIONER FOR THIN AND VOLUME-LESS HAIR

A light, fluid and creamy texture, ideal to condition, thicken and give volume to very thin and volume-less hair. The Cellulose Powder that increases its volume when in contact with water increases the volume and thickness of the hair fibre; thanks to the Essential Sweet Orange Oil and the Argan Oil, the hair is visibly better also to the touch and it shines all its brightness.

Use: after washing apply on dabbed hair and allow it to rest for 10/15 minutes, then rinse. Before drying, complete the treatment vaporising on hair Argabeta up Spray for thin and volume-less hair.

F CONDITIONNEUR ARGABETA UP POUR CHEVEUX FINS ET SANS VOLUME

Une texture légère, fluide et crémeuse, idéale pour conditionner, étoffer et donner du volume aux cheveux plus fins et sans corps. La Poudre de Cellulose, qui en contact avec l'eau augmente le volume et l'épaisseur de la fibre capillaire, avec l'Huile Essentielle d'Orange Douce et l'Huile d'Argan améliorent visiblement et au tact la consistance des cheveux et les font resplendir.

Utilisation: après le shampooing appliquer sur cheveux tamponnés. Laisser en pose pendant 5/10 minutes et rincer.

Avant de procéder au séchage, terminer le traitement en vaporisant sur les cheveux Argabeta up Spray Volumateur pour cheveux fins et sans volume.



150 ml

Spray volumizzante Argabeta Up capelli fini

code 24005406

GB ARGABETA UP VOLUMIZING SPRAY FOR THIN AND VOLUME-LESS HAIR

The hair is thin, voluminous and texturized thanks to the synergic action of Cellulose Powder, Essential Sweet Orange Oil and Argan Oil. Argabeta up Volumizing Spray does not make the hair heavy thanks to its uniform and ultra thin vaporization, that gives back thickness and brightness to volume-less hair. Professional Formula. For external use only.

Use: before drying, vaporize uniformly on hair, depending on its length, from 3 to 6 sprays of Argabeta up Volumizing Spray for thin and volume-less hair.

F SPRAY VOLUMATEUR ARGABETA UP POUR CHEVEUX FINS ET SANS VOLUME

Cheveux fins volumineux et texturisés grâce à l'action synergique de la Poudre de Cellulose, de l'Huile Essentielle d'Orange Douce et d'Argan. Argabeta up Spray Volumateur n'appesantit pas grâce à une vaporisation uniforme ultra fine qui redonne consistance et brillance aux cheveux sans volume.

Utilisation: avant de procéder au séchage, vaporiser uniformément sur les cheveux, selon leur longueur, de 3 à 6 vaporisations de Argabeta up Spray Volumateur pour cheveux fins et sans volume.



300 ml

1000 ml

Luxury Caviar Shampoo

code 24006001

code 24006002

GB LUXURY CAVIAR INTENSIVE REVITALIZING SHAMPOO

Gently cleanses, leaving the hair full of new and intense vigour, body and youth. The combined action of the caviar extract, the oligopeptides and the Fucus Vesiculosus seaweed contained in the Complexe Caviar™, transforms weak, tired, aged looking hair into strong, compact hair which is radiant with youth. For optimum results, use in combination with other products in the Dikson Luxury Caviar range.

How to use: Apply to wet hair, massage, rinse and repeat as needed. After rinsing, follow with the other products in the Dikson Luxury Caviar range.

F DIKSON LUXURY CAVIAR SHAMPOOING

Lave délicatement en redonnant force, densité et jeunesse aux cheveux. L'action associée de l'extrait de caviar aux oligopeptides et à l'algue Fucus Vesiculosus, contenus dans le Complexe Caviar™, aide les cheveux affaiblis, éteints et marqués par le temps à retrouver leur force, une texture compacte, radieuse et jeune. Pour un résultat optimal utiliser en association avec les autres produits de la ligne Dikson Luxury Caviar.

Utilisation: appliquer et masser sur cheveux humides, rincer et répéter si nécessaire. Après le rinçage, procéder à l'application des autres produits de la ligne Dikson Luxury Caviar.



280 ml

Luxury Caviar Conditioner

code 24006011

GB LUXURY CAVIAR CONDITIONER FOR HAIR

Conditioning cream for use after every shampoo, rich in beneficial ingredients (Complexe Caviar™, oligopeptides and Fucus Vesiculosus seaweed extracts) which soften the hair, restoring vitality to its structure, whilst also protecting it against stress from oxidants and future damage. Designed to quickly bring strength to weak, tied hair, leaving it radiant and healthy, the conditioner prolongs the effectiveness of the Dikson Luxury Caviar Concentrated Treatment. How to use: apply to towel dried hair after washing with Dikson Luxury Caviar Shampoo. Leave to rest for 5-10 minutes, then rinse. Before drying, complete the treatment by spraying Dikson Luxury Caviar Bi-phase Serum on to the hair (5-10 sprays depending on the length of the hair), making sure to shake the serum well beforehand.

F LUXURY CAVIAR CONDITIONER

À utiliser après chaque shampooing, Dikson Luxury Caviar Conditionneur est une crème conditionnante riche en ingrédients qui adoucissent les cheveux et redonnent de la vitalité à la structure capillaire tout en la protégeant contre les stress oxydants et les dommages éventuels. Créée pour aider les cheveux affaiblis et éteints à retrouver leur force, leur aspect radieux et sain, elle prolonge l'efficacité du Traitement Concentré Dikson Luxury Caviar. Pour un résultat optimal utiliser en association avec les autres produits de la ligne Dikson Luxury Caviar. Utilisation: appliquer sur cheveux tamponnés après le Shampooing Dikson Luxury Caviar. Laisser reposer 5/10 minutes et rincer. Avant de procéder au séchage, terminer le traitement en vaporisant sur les cheveux Dikson Luxury Caviar Bi-phase sérum (5/10 vaporisations selon la longueur des cheveux). Bien agiter auparavant.



100 ml

Luxury Caviar Siero Bifasico

code 24006022

GB LUXURY CAVIAR BI-PHASE SERUM FOR HAIR An impalpable serum which combines the gentleness of an ultra-light cream with a fluid rich in active ingredients, such as Complexe Caviar™, oligopeptides and Fucus Vesiculosus seaweed extracts, which offer immediate protection, leaving the hair revitalised, nourished and younger. A thin veil of product, evenly distributed thanks to its micro-diffusion dispensing system, is quickly absorbed, leaving the hair touchably silky, soft and radiant. For use in addition to the Dikson Luxury Caviar treatment in salon and, at home, after the Caviar Conditioner, to visibly prolong the results. How to use: before drying, spray evenly over the hair (5-10 sprays of Dikson Luxury Caviar Bi-phase Serum depending on the length of the hair), making sure to shake the serum well beforehand.

F LUXURY CAVIAR SIERO BIFASICO

Sérum impalpable, il unit la délicatesse d'une crème ultra légère et un fluide riche en actifs, tels que le Complexe Caviar™, les oligopeptides et les extraits d'algue Fucus Vesiculosus, qui agissent pour une protection immédiate et offrent un aspect régénéré, nourri et plus jeune. Un voile de produit, distribué de manière homogène grâce à un diffuseur à micro-diffusion, le produit est rapidement absorbé, laissant ainsi les cheveux soyeux, doux et radieux au toucher. À utiliser en complément du traitement Dikson Luxury Caviar en salon ou à la maison et après Dikson Luxury Caviar Conditionneur dont il prolonge visiblement les résultats. Utilisation: avant de procéder au séchage, vaporiser uniformément sur les cheveux, selon leur longueur, de 5 à 10 vaporisations de Dikson Luxury Caviar Bi-phase sérum.

Bien agiter auparavant.



8 x 10 ml

250 ml

Luxury Caviar Trattamento

code 24006021

GB LUXURY CAVIAR TREATMENT FOR HAIR

Designed to rapidly transform weak, damaged and aged looking hair into revitalised, strong hair which is visibly full of body, Dikson Luxury Caviar Treatment is an intense, concentrated treatment ideal for restoring quality and youth from root to tip, especially on over-treated hair or hair which has been damaged by heat or chemical treatments. Thanks to the combination of the Concentrated Fluid and the Revitalising Cream and the synergetic action of the multiple active ingredients (Complexe Caviar™, oligopeptides and Fucus Vesiculosus seaweed extracts), the hair is revitalised deep down. The results, visible from the first application, are enhanced as the treatment cycle is completed (1-2 applications for 3 weeks) and also by the combined use of other products in the Dikson Luxury Caviar range.

F LUXURY CAVIAR TRATTAMENTO

Dikson Luxury Caviar Traitement est un traitement intensif, concentré idéal pour récupérer la qualité et la jeunesse sur les longueurs et les pointes surtout si elles ont été hyper-traitées ou endommagées par des traitements thermiques ou chimiques. Grâce à l'association du Fluide Concentré et de la Crème Revitalisante et à l'action synergique des actifs dont sont enrichies les formules (Complexe Caviar™, oligopeptides et extraits d'algue Fucus Vesiculosus), les cheveux sont régénérés en profondeur et élastiques en particulier dans les zones les plus affaiblies et abimées, ils retrouvent ainsi leur beauté et leur jeunesse. Les résultats, visibles dès la première application sont cumulables lors de l'achèvement du cycle de traitement (1/2 applications pendant 3 semaines) et grâce à l'emploi associé d'autres produits de la ligne Dikson Luxury Caviar.



150 ml

60 ml

10 in One

code 28107100

code 28107101

GB 10 IN ONE

Spray-on Cream Hair Mask.

A concentration of treatments to enhance your hair's health and wellbeing, all contained in the simplicity of a single application product for immediate, spectacular results.

Just one treatment can offer you: 1 Antioxidant treatment; 2 Anti-UVA and UVB action; 3 Efficient protection against the heat from your hairdryer and straightening irons; 4 Quicker, longer-lasting brushing and styling; 5 Control over frizz and static; 6 Hydration and nourishment for coloured and damaged hair; 7 Dazzling shine; 8 Soft, silky hair; 9 Repaired and nourished ends; 10 Healthier, more beautiful hair which is full of vitality.

F 10 IN ONE

10inOne Mask-Cream spray pour cheveux.

Un concentré de traitements de bien-être, un surplus de santé contenu dans la simplicité d'une seule action pour une splendeur immédiate. Un seul produit vous apporte:

1 Traitement antioxydant; 2 Action anti UVA et UVB; 3 Protection thermique efficace contre la chaleur des plaques et du séchoir; 4 Brushing et styling plus rapides et durables; 5 Contrôle de l'effet crépu et de l'électricité électrostatique; 6 Hydratation et nutrition pour cheveux colorés et épuisés; 7 Brillance exubérante; 8 Chevelure souple et veloutée; 9 Pointes réparées et nourries; 10 Cheveux plus sains, beaux et pleins de vitalité.



250 ml

100 ml

Barber Pole Shower Shampoo

code 24000601

code 24000602

GB BARBER POLE TONING SHAMPOO AND SHOWER CREAM WITH HEMP OIL.
The vitality of a toning shampoo and the stimulating energy of a shower in a single product. Healthier, stronger hair and a wonderful wellbeing boost for your skin.
HOW TO USE: as standard for a shampoo and shower cream. For external use only.

F BARBER POLE SHAMPOOING DOUCHE TONIFIANT À L'HUILE DE CHANVRE.
Dans un unique produit, la vitalité d'un shampooing tonifiant et la sensation énergétique et vivifiante de la douche. Des cheveux forts, sains et un merveilleux coup de fouet de bien-être sur la peau. UTILISATION: classique pour un shampooing-douche. Usage externe.



60 ml

Barber Pole Dry Oil

code 24000621

GB BARBER POLE NO-RINSE DRY OIL WITH ARGAN AND HEMP OILS AND ALOE AND POPPY EXTRACTS.
Ideal for keeping your beard soft, shiny and healthy. Non-greasy.
HOW TO USE: apply a few drops to a dry beard. Do not rinse. For optimum results, use in combination with other products in the Barber Pole range. For external use only.

F BARBER POLE HUILE SÈCHE SANS RINÇAGE À L'HUILE D'ARGAN ET DE CHANVRE ET AUX EXTRAITS D'ALOÈS ET DE COQUELICOT.
Idéal pour garder une barbe douce et lumineuse ainsi qu'une vraie sensation de bien-être. Ne graisse pas.
UTILISATION: appliquer quelques gouttes sur la barbe sèche sans rincer. Pour un traitement optimal, utiliser en association aux autres produits de la ligne Barber Pole. Usage externe.



100 ml

Barber Pole Shampoo Barba

code 24000603

GB BARBER POLE BEARD SHAMPOO WITH POPPY EXTRACT.
Gently cleanses, bringing softness to any beard or moustache. Prevents itching, irritation and redness. SLS free (Sodium Lauryl Sulfate).
HOW TO USE: wet beard or moustache and distribute product evenly, massage carefully, then rinse. For optimum results, use in combination with other products in the Barber Pole range. For external use only.

F BARBER POLE SHAMPOOING POUR LA BARBE À L'EXTRAIT DE COQUELICOT.
Il lave délicatement en adoucissant tous les types de barbes et de moustaches. Il prévient les démangeaisons, les irritations et les rougeurs. Il ne contient pas de SLS (Sodium Lauryl Sulfate).
UTILISATION: distribuer de manière uniforme sur barbe et moustaches humidifiées, masser avec soin et rincer. Pour un traitement optimal, utiliser en association aux autres produits de la ligne Barber Pole. Usage externe.



100 ml

Barber Pole Conditioner

code 24000611

GB BARBER POLE BEARD BALSAM WITH POPPY EXTRACT

Softness, hydration and wellbeing guaranteed for any beard or moustache, with protection against itching, irritation and redness. HOW TO USE: after cleansing, apply the balsam, combing through the beard with your fingers. Leave to rest for a few minutes, then rinse carefully. For optimum results, use in combination with other products in the Barber Pole range. For external use only.

F BARBER POLE APRÈS-SHAMPOOING POUR LA BARBE À L'EXTRAIT DE COQUELICOT - AVEC RINÇAGE.

Douceur, hydratation et bien-être assurés pour tous les types de barbes et de moustaches, protégées ainsi contre les démangeaisons, les irritations et les rougeurs. UTILISATION: après le lavage, appliquer l'après-shampooing en démêlant la barbe avec les doigts. Laisser agir quelques minutes et rincer avec soin. Pour un traitement optimal, utiliser en association aux autres produits de la ligne Barber Pole. Usage externe.



100 ml

Barber Pole Hydra-Tonic

code 24000631

GB BARBER POLE HYDRA TONIC MATIFYING AFTERSHAVE CREAM LOTION WITH ARGAN AND HEMP OILS AND ALOE AND POPPY EXTRACTS.

An anti-shine moisturiser that helps to prevent irritation and redness. HOW TO USE: apply a walnut-sized amount after shaving. Massage for optimum absorption. For optimum results, use in combination with other products in the Barber Pole range. For external use only.

F BARBER POLE HYDRA TONIC FLUIDE CRÈME APRÈS-RASAGE MATIFIANT AUX HUILES D'ARGAN ET DE CHANVRE ET AUX EXTRAITS D'ALOÈS ET DE COQUELICOT.

Hydratant antibrillance, il aide à prévenir les irritations et les rougeurs cutanées. UTILISATION: appliquer une noix de produit après le rasage. Masser pour en favoriser l'absorption. Pour un traitement optimal utiliser en association avec les autres produits de la ligne linea Barber Pole. Usage externe.



200 ml

Barber Pole Gel Rasatura

code 24000641

GB BARBER POLE SHAVING GEL – HEAD, FACE AND NECK WITH JOJOBA OIL AND ALOE AND POPPY EXTRACTS.

For accurate shaving, even on the most sensitive skin, and protection against itching, irritation and redness. HOW TO USE: apply to damp skin. Leave to act for around ten seconds before shaving. Rinse carefully. For optimum results, use in combination with other products in the Barber Pole range. For external use only.

F BARBER POLE GEL DE RASAGE – TÊTE, VISAGE, COU À L'HUILE DE JOJOBA ET AUX EXTRAITS D'ALOÈS ET DE COQUELICOT.

Il favorise un rasage parfait même sur les peaux les plus délicates en les protégeant contre les démangeaisons, les irritations et les rougeurs. UTILISATION: appliquer sur la peau humidifiée. Laisser agir une dizaine de secondes et procéder au rasage. Rincer avec soin. Pour un traitement optimal, utiliser en association aux autres produits de la ligne Barber Pole. Usage externe.